

Turn- und Sportgemeinde 1861 e.V. Sprendlingen / Rheinhessen, Annerose Gundlich (1.Vorsitzende), Postfach 1140, 55572 Sprendlingen. Kontakt: Pressearbeit
Sprendlingen-Cup: Joachim Kübler, kuebler1004@gmail.com

PRESSEMELDUNG

TSG 1861 Sprendlingen kickt für die Deutsche Duchenne-Stiftung 2. SPRENDLINGEN-Cup am 20./21 Juni 2015

Die Vorbereitungen für dieses ganz großartige und zwischenzeitlich über die Landesgrenzen hinaus bekannte Benefizfußballturnier "Sprendlingen-Cup" sind weitgehend abgeschlossen. Bei diesem Turnier treten Junioren-Fußballmannschaften aus Bundesligavereinen und Regionalmannschaften gegeneinander an. Der ehemalige Ministerpräsident, Kurt Beck, ist auch diesmal Schirmherr der Veranstaltung. Turnierpaten sind der erfolgreiche Mittelfeldspieler von Mainz 05 und U-21 Nationalspieler Yunus Malli, der aktuelle Cheftrainer von TSV Schott Mainz, Ali Kayhan Cakici und der Stadionsprecher von Mainz 05, Klaus Hafner.

"Das Teilnehmerfeld ist noch attraktiver als im Vorjahr und verspricht für Jung und Alt wieder ein absolutes Highlight zu werden", so der Organisator Michael Honig. Gespielt wird am 20. Juni - da treten die Teams der Regionalen U11 gegen die Bundesliga U10 Teams an und am 21. Juni mit den Begegnungen der Regionalen U12 Kicker gegen die U11 Mannschaften der Bundesligaverein an. Zum Teilnehmerfeld gehören die Jugendmannschaften des VfL Bochum, 1. FC Kaiserslautern, SC Fortuna Köln, TSG Hoffenheim, VfR Wormatia 08 Worms, BFV Hassia Bingen, SC Staaken Berlin, VfB Ginsheim, FSV Nieder-Olm, SV Gonsenheim, SpVgg Ingelheim, SpVgg Neckarelz, SV Wehen Wiesbaden, Eintracht Frankfurt, FSV Frankfurt, TSV Schott Mainz, TuS Freilaubersheim, Spvgg 1922 Eltville und natürlich die Jugendmannschaften der TSG 1861 Sprendlingen.

Begeistern konnte das Veranstaltungs-Team um Michael Honig: Karl-Heinz Weller (Jugendkoordinator), Frank Eifler (Jugendleiter), Joachim Kübler (Pressearbeit) und Marco Schmidt (Homepage/Werbung) zahlreiche Unternehmen. "Ohne die Unterstützung unserer Sponsoren und Spender wäre so ein Event nicht möglich", bedankt sich Michael Honig schon jetzt. Weitere Sponsoren für die gute Sache sind willkommen. Aktuell arbeitet das Team noch am Rahmenprogramm - man kann gespannt bleiben.

Der Erste Sprendlingen Cup fand auf Initiative von Michael Honig statt, dessen Sohn 2012 den Kampf gegen den Muskelschwund verloren hat.

www.facebook.com/SprendlingenCup

www.sprendlingencup.de

www.aktionbenniundco.de

